
7 Pièces

350 m²

Réf. LS3/2023

10 000 €

Cannes
Maison à louer (06400)
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Villa contemporaine de 380 m2, sur un terrain de 2400 m2 bénéficiant

de plusieurs terrasses, d'une piscine à débordement et d'une vue mer

dans le secteur de Cannes Croix des Gardes. Cette villa climatisée de 7

pièces sur 3 niveaux est composée comme suit ; RDC : une entrée, un

séjour  salle  à  manger  avec  cheminée,  une  cuisine  équipée,  le  tout

s'ouvrant  sur  la  terrasse  avec  piscine.  Au  même  niveau  se  trouve  un

sauna  avec  douche  et  WC,  un  bureau  qui  peut  être  utilisé  comme

chambre  avec  canapé  convertible  1.60,  une  salle  de  douche,  WC  et

une terrasse indépendante. 1er Etage : une chambre avec ...

Contemporary  villa  of  380  m2,  on  a  plot  of  2400  m2  benefiting  from  several

terraces,  an infinity  pool  and a sea view in  the area of  Cannes Croix  des Gardes.

This air-conditioned villa with 7 rooms on 3 levels is composed as follows; Ground

floor: entrance, living room with fireplace, fitted kitchen, all opening onto the terrace

with swimming pool. On the same level is a sauna with shower and WC, an office

which can be used as a bedroom with a 1.60 convertible sofa, a shower room, WC

and an independent terrace. 1st Floor: a bedroom with bathroom and WC, opening

onto a terrace with sea view and ...

CHELBY REAL ESTATE 
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